

Dialogo abierto entre candidatos del pueblo con sus electores

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Jueves, 15 Febrero 2018 10:47

Escrito por Lucas Correoso Pérez

Visto: 11092



Un amplio y fructífero dialogo, entre los candidatos del pueblo y sus electores del Distrito numero uno en el municipio Pinar del Rio, se desarrolló durante el recorrido de los primeros por centros de trabajo de la producción y los servicios, instituciones de educación y la salud y encuentros con representantes de las organizaciones sociales y de masas del territorio.

El firme respaldo de los pinareños al actual proceso eleccionario, expresión de su profundo carácter participativo, constituyó un elemento altamente significativo en las consideraciones de trabajadores, estudiantes y líderes comunitarios, que compartieron las reflexiones en torno al tema abordado por el ministro de Cultura, Abel Prieto Jiménez, candidato al Parlamento por la demarcación, durante la cita con una amplia representación de los electores del consejo popular Hermanos Cruz, uno de las mayores del país por su población (cerca a los 30 mil habitantes)

Dialogo abierto entre candidatos del pueblo con sus electores

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Jueves, 15 Febrero 2018 10:47

Escrito por Lucas Correoso Pérez

Visto: 11092

